

Pressemitteilung vom 11.09.2025

► A³ ERNEUT AUF DER EXPO REAL: STARKE PARTNER, NEUE IMPULSE UND ZUKUNFTSPROJEKTE

Vom 6. bis 8. Oktober 2025 ist die Region Augsburg wieder auf der EXPO REAL in München vertreten – dieses Mal als Mitaussteller am Gemeinschaftsstand der Stadt München. Mit starken Partner:innen und engagierten Vertreter:innen aus Stadt, Wirtschaft und Immobilienbranche sowie zukunftsweisenden Projekten zeigt sie, wodurch der Standort auch in herausfordernden Zeiten überzeugt: durch Stabilität, Innovationskraft und ein starkes Netzwerk. Besucher:innen erwarten ein vielseitiges Programm mit Panel, Networking und Einblicken in die Entwicklungsperspektiven des Wirtschaftsraums Augsburg.

„Auch in bewegten Zeiten bleibt der Wirtschaftsraum A³ ein verlässlicher Partner für Projektentwickler:innen, Investor:innen und Unternehmen. Mit kurzen Entscheidungswegen, engagierten Akteur:innen und einer hohen Standortqualität bietet die Region beste Voraussetzungen für nachhaltige Immobilienprojekte und zukunftsorientierte Entwicklungen“, so Andreas Thiel, Geschäftsführer der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH.

Wer sich über aktuelle Entwicklungen, Marktpotenziale und konkrete Projekte informieren möchte, findet am Gemeinschaftsstand der Stadt München, Halle A1, Stand 320, die richtigen Ansprechpartner:innen der Region Augsburg. So steht am Montag, den 6. Oktober, beispielsweise Dr. Wolfgang Hübschle, Wirtschaftsreferent der Stadt Augsburg, für Gespräche zur Verfügung und am Dienstag, den 7. Oktober, Steffen Kercher, Baureferent der Stadt Augsburg. Neben den städtischen Vertreter:innen sind auch regionale Unternehmen vor Ort, die ihre Ressourcen und Expertisen einbringen und den Messeauftritt so aktiv mitgestalten und sich über den Austausch freuen. Vertreten sind die Dierig AG, ECO OFFICE GmbH & Co. KG, Lisianthus Vermögensverwaltung GmbH, Peter Wagner Immobilien AG, Walter Beteiligungen und Immobilien AG sowie die Stadtsparkasse Augsburg.

Starkes Netzwerk für einen stabilen Investitionsstandort

Der Standort Augsburg zeichnet sich durch einen starken Zusammenschluss engagierter Akteur:innen der Immobilienbranche aus. Insbesondere der Aktivkreis Immobilien und das Kernteam Immobilien arbeiten gemeinsam mit der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH an einer besseren Zukunft am Standort – etwa durch innovative Immobilien- und Quartiersentwicklungen, regelmäßige Gespräche mit Politik und Verwaltung sowie Formate wie dem A³ Immobilienkongress, dem A³ Immobilien Award und dem A³ Immobilienmarktreport. Der aktuelle Marktbericht zeigt: Trotz herausforderndem Umfeld bietet die Region solide Fundamentaldaten, eine hohe Lebensqualität und attraktive Perspektiven – insbesondere im Wohn- und Beherbergungssegment. Mit kurzen Entscheidungswegen, einem starken Mittelstand, Hightech-Fokus, exzellenter Forschungslandschaft sowie hoher Lebensqualität und einer offenen, vertrauensvollen Struktur bleibt der Wirtschaftsraum Augsburg ein verlässlicher Standort der Zukunft. „Der Immobilienmarktreport ist für uns Immobilienentwickler:innen ein wichtiges Instrument zur Orientierung, das die Stärken der Region Augsburg sichtbar macht. Gerade in einem anspruchsvollen Marktumfeld sind Aspekte wie Qualität, Nachhaltigkeit und effiziente Prozesse entscheidend – und genau dafür steht unser Wirtschaftsraum Augsburg“, erklärt Stephan Deurer, Geschäftsführer der ECO OFFICE GmbH & Co. KG.

**REGIO AUGSBURG
WIRTSCHAFT GMBH**

Karlstr. 2, 86150 Augsburg
+49 821 450 10-100 | Fax: -111
presse@region-A3.com
wirmachendie Zukunftbesser.de
region-A3.com

Regio Augsburg Wirtschaft GmbH
Sitz Augsburg – Registergericht Augsburg
HRB 24384 – Steuer-Nr. 103/136/21478

Geschäftsführer: Andreas Thiel
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Wolfgang Hübschle
Berufsmäßiger Stadtrat, Stadt Augsburg

Stadtsparkasse Augsburg
IBAN: DE84 7205 0000 0250 3541 23
BIC: AUGSDE77XXX

Mit Unterstützung von

 **FÖRDERVEREIN
REGIO AUGSBURG
WIRTSCHAFT**

Partner von A³

 **Stadtsparkasse
Augsburg**

Leuchtturmprojekte mit Strahlkraft

Die Region Augsburg überzeugt mit einer starken Mischung aus Tradition und Zukunft: Historische Bestandsimmobilien, moderne Büroobjekte, Technologieparks und spannende Brownfield-Entwicklungen prägen das Bild. Als Produktions- und Technologiestandort mit Fokus auf Ressourceneffizienz und Nachhaltigkeit entstehen hier Lösungen für morgen. Mit Projekten wie dem Augsburg Innovationspark, dem Ausbau der Universitätsmedizin und dem Güterverkehrszentrum (GVZ) setzt der Wirtschaftsraum Augsburg starke Impulse. So entwickelt sich der Innovationspark zum international anerkannten Kompetenzzentrum für Zukunftstechnologien. „Mit unserem Innovationspark und der Entwicklung im Süden der Stadt leisten wir einen wichtigen Beitrag für die Region. Augsburg positioniert sich damit als starker Partner für Unternehmen, Forschungseinrichtungen und Fachkräfte, die auf moderne Infrastruktur, Nachhaltigkeit und die Nähe zu München setzen“, betont Jürgen Kolper, Vorstand der WALTER Beteiligungen und Immobilien AG. Der neue Medizincampus rund um das Universitätsklinikum soll jährlich bis zu 400 Millionen Euro Wertschöpfung generieren. Das GVZ stärkt mit nachhaltigen Logistiklösungen und dem neuen Containerbahnhof die Rolle Augsburgs als europäische Güterdrehscheibe.

Presseeinladung

Pressevertreter:innen und Interessierte sind ganz herzlich zum Panel „Augsburg: Markt, Projekte und Potenziale“ am 6. Oktober um 15:00 Uhr direkt am Marktplatz München, sowie zur Standparty am Abend des 7. Oktober und zum Networking der Branche eingeladen. Der Gemeinschaftsstand der Stadt München ist in Halle A1, Stand 320 zu finden.

Weiterführende Informationen zum Wirtschaftsraum Augsburg erhalten Sie unter: www.region-a3.com, Informationen zur A3 Standortkampagne unter: www.wirmachendiezukunftbesser.de.

Unsere digitale Pressemappe finden Sie unter <https://www.region-a3.com/download/23624>

Die gesamte Pressemitteilung finden Sie hier: <https://www.region-a3.com/news/a3-auf-der-expo-real-2026/>



Bild 1: Überdurchschnittliche Bauaktivität in den Landkreisen Augsburg und Aichach-Friedberg

Bild 2: Flächenpotential im Augsburger Süden: Augsburg Innovationspark

Bild 3: Baustelle des Medizincampus am Uniklinikum Augsburg

Copyright Bild 1-3: Regio Augsburg Wirtschaft GmbH

Hochauflösende Fotos finden Sie zudem über den Link auf unsere Webseite oder können unter presse@region-A3.com angefragt werden.

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ...

... ist die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Augsburg und der Landkreise Augsburg und Aichach-Friedberg. Neben Standortmarketing und der Stärkung regionaler Identität sind unsere Schwerpunkte Fachkräfteicherung und -marketing, Innovation & Technologietransfer, Nachhaltiges Wirtschaften & Green Economy sowie Gesundheitswirtschaft. Weitere Informationen zur Gesellschaft finden Sie unter www.region-A3.com.